
Protokoll SEB-Sitzung mit Förderverein am 27.06.2023 

Beginn: 18:00 Uhr 

Teilnehmer: Frau Ruch, Herr Akbulut, Frau Balz (Förderverein), Frau Bauer,  Herr Brauns 
(Förderverein), Frau Ecker (Förderverein), Frau Frangel (Förderverein), Frau Gottstein (Förderverein), 
Frau Gürth, Frau Hepping (Förderverein), Frau Kachel, Frau Nies, Frau Spinner, Frau von Fumetti 
Entschuldigt: Frau Stock, Frau Pflaum-Rittweger (Förderverein), Frau Thiele 
Protokoll: Frau Ecker 

Tagesordnung: 

- Kinobesuch 
- Schulwegwoche 
- Alzey-Rallye 
- Stui App 
- Abschlussfeier der 4. Klassen 
- Einschulungsfeier 
- Mitwirkung Römertage 

 

1. Kinobesuch 
 
Alle Klassen waren im Bali Kino am 28.6.23 als Belohnung für den tollen Erfolg der Schulwegwoche. 

1.+2. Klassen zur Vorstellung um 8:30Uhr 
3.+4. Klassen zur Vorstellung um 11:30Uhr  

Die Kosten werden von der Stadt Alzey (medial so verlautet!) und vom Förderverein der Schule 
übernommen, zu welchen Teilen wird noch geklärt. Frau Ruch äußert, es werde sich ein „Topf” 
finden. 

 
2. Schulwegwoche 

 
Der SEB ist stark enttäuscht, dass gegenüber der Öffentlichkeit in keiner Weise erwähnt wurde, dass 
der SEB eine wichtige Rolle bei der Organisation und Umsetzung gespielt hat. Der SEB hat sich die 
letzten Jahre sehr dafür stark gemacht, dass die Kinder selbstständig zur Schule laufen und nicht 
jedes Kind einzeln vor die Schule gefahren wird. Der Verkehr morgens rund um die Schule ist enorm 
und auch gefährlich. In der Presse wurde leider ein falscher Eindruck erweckt, wer für diese Aktion 
die Initiative ergriffen hat. Der SEB würde es sich für die Zukunft anders wünschen, auch um 
Werbung für neue Mitglieder zu machen. Der SEB kann einiges bewirken, es lohnt sich, mitzuwirken.  

Vorschlag: Der SEB könnte auf der Schulwebseite zeigen, welche Aktionen vom SEB aus das ganze 
Jahr über durchgeführt wurden. 

Die Schulwegwoche soll im Herbst wiederholt werden. Es wird die 3. Woche nach den Sommerferien 
vorgeschlagen, damit die neuen Schulkinder sich direkt daran gewöhnen, selbstständig zur Schule zu 
laufen. Dies sollte auch bei dem ersten Elternabend angesprochen werden. Ein Gewinn als Anreiz ist 
nicht geplant. 

Idee:  den Termin der Schulwegwoche im Herbst an alle Schulen in Alzey weitergeben. Vielleicht 
würden auch andere Schulen auf ihre Art und Weise daran teilnehmen.  Der SEB und die Schulleitung 
geben die Info an die anderen Schulen weiter.  



 
3. Alzey-Rallye 

 
Die Aufkleber für die Alzey-Rallye sind angekommen.  Alle Schüler, die an der Rallye teilgenommen 
haben, erhalten nachträglich einen kleinen Aufkleber mit dem Alzeyer Wappen. Die Kosten dafür in 
Höhe von 50,-€ übernimmt der Förderverein. Einige Klassen haben die Rallye noch nicht gemacht. 

 
4. Sdui App 

 
Die App läuft gerade intern zur Probe. Es gibt vor den Ferien noch einen Elternbrief dazu. 
Die App soll zukünftige Organisationsprobleme zwischen Schule und Eltern beheben und die 
Kommunikation vereinfachen (verschiedene Sprachen).  
Ideal wäre die Registrierung gemeinsam mit den nicht deutschsprachigen Eltern zu begleiten und ein 
Infoblatt dazu auszuhändigen. Bei der Schulanmeldung könnte man die App schon einmal zum 
Thema machen. 

 
5. Abschlussfeier der 4. Klassen am 20.07.2023 um 17:00 Uhr 

 
Angeboten werden sollen: Sekt (36 Flaschen), 4 Kartons Orangensaft, 300 x Wasser (0,5l), 100 x 
Apfelsaftschorle (0,5l) (Frau Hepping) Popcornmaschine (Popcorn und Öl),  
insgesamt 350 Brezeln und Knusperstangen vom Bäcker (Dyrauf) (Fr. Gottstein) 
Stehtische werden aufgestellt 
Die Eltern der 3. Klassen werden angefragt zu helfen. (Frau von Fumetti) 
Jedes Kind bekommt einen Gutschein für eine Kugel Eis vom Eiscafe am Rossmarkt (vom 
Förderverein finanziert und überreicht). 
Der Regenbogen soll wieder aufgebaut werden.  

Helfer: Frau Gürth (bis 18:45), Frau Ecker, Frau Kachel, Frau von Fumetti, Frau Frangel, Eltern der 3. 
Klassen 

Pro Kind ist aus Platzgründen nur möglich, dass Eltern (2Personen) und Geschwister dabei sein 
können  

 

6. Einschulungsfeier am 05.09.2023 
 
Da die Turnhalle über die Ferien trockengelegt wird, kann es sein, dass zur Einschulung diese nicht 
genutzt werden kann. Eine Variante wäre bei gutem Wetter, die Feier auch auf dem Schulhof 
durchzuführen. Die Mensa der Alzeyer Gymnasien wäre eine Option, Frau Ruch fragt an. 
Die Schule möchte große Sonnenschirme/Sonnensegel/Pavillons für zukünftige Feste anschaffen. Der 
FöV beschließt, 2 Pavillons für eigene/SEB-Kuchenstände zu kaufen. Für weitere Schirme o.ä. soll die 
Stadt aufkommen, wenn die Turnhalle nicht zugänglich ist. (Frau Hepping holt Angebote ein.) 
Kaffeemaschine: der Förderverein wird eine Kaffeemaschine für 100 Tassen Kaffee und Tassen (200 
Stk.) für die Schule kaufen. (Frau von Fumetti holt Angebote ein.) 
 
Angeboten werden sollen: Kaffee, Kuchen, Wasser  
 
Helfer:  es werden die Eltern der aktuellen 1. Klassen angeschrieben (8-10 Personen werden 
gebraucht) (Frau Nies) 

 



7. Mitwirkung Römertage am 08. & 09.07.2023 
 
Es wird einen Schulstand geben, an dem sich die Schulen einbringen können mit z. B. einer 
Bastelarbeit zum Thema Römer. Dieser Stand wird von unseren Schüler:innen und unserer Leitung 
betreut. 
Standzeiten von der Albert-Schweitzer-Schule: Samstag 14-16 Uhr + Sonntag 14-16 Uhr. 
Vorgeschlagen wird von Frau Ruch ein Rundmühlen-Spiel.  
Benötigt werden 8 Kinder insgesamt.  

Termin nächste SEB-Sitzung: noch offen 

Ende: 20:14Uhr  

 

 


